

Comunicado de Prensa No. 035-18

Hermosillo, Sonora, 18 de enero de 2018

CONAGUA CONSTRUYE INFRAESTRUCTURA PARA INCREMENTAR EL SANEAMIENTO DE LAS AGUAS RESIDUALES EN MÉXICO

- > Hermosillo, es una de las cinco ciudades del país que sanean la totalidad de sus aguas residuales.
- Continuará el trabajo coordinado con el Gobierno de Sonora en el Programa para el mejor aprovechamiento y distribución del agua.

Al inaugurar la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) de Hermosillo, Sonora, el Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Roberto Ramírez de la Parra, destacó que a través de esta infraestructura se incrementó del nueve al 100 por ciento el saneamiento de las aguas residuales, en beneficio de los más de 850 mil habitantes de la capital del estado.

Acompañado por la gobernadora del estado de Sonora, Claudia Pavlovich Arellano, y del presidente municipal de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez, el titular de la Conagua precisó que esta planta es la quinta de mayor capacidad de saneamiento en México y, con esto, Hermosillo se convierte en una de las cinco ciudades del país que sanean la totalidad de sus aguas residuales.

La PTAR de Hermosillo generará importantes beneficios para la comunidad, como lo es la disminución de los riesgos a la salud, así como el impulso del sector agrícola, que por la calidad del agua podrá considerar la conversión de sus actuales cultivos de forraje a unos más rentables en las 2 mil 684 hectáreas de los ejidos La Manga, La Yesca, San Miguel y Villa de Seris.

Ramírez de la Parra refrendó que se continuará con el trabajo coordinado con el Gobierno de Sonora para la implementación del Programa para el Mejor Aprovechamiento y Distribución del Agua.

Este programa tiene como objetivo asegurar el abastecimiento de todos los usuarios y alcanzar el equilibrio hídrico en la entidad. Para lograrlo contempla: el estudio de reordenamiento de la Cuenca del río Sonora, el diagnóstico para determinar las condiciones de eficiencia de los organismos operadores, el intercambio de agua tratada y la definición de nuevas fuentes de abastecimiento de agua potable.



El director de la Conagua también entregó instrumentos legales que le dan certidumbre a los usuarios de las aguas nacionales en sus diferentes actividades, a través de dos títulos de concesión de uso agrícola, un título de uso público urbano, un título para diferentes usos, un permiso de descarga de las aguas residuales y un título de asignación para la explotación de las aguas del subsuelo.

Por su parte, la gobernadora Claudia Pavlovich recalcó que el agua es un elemento fundamental para la salud de la población y para impulsar el desarrollo económico. Por ello, esta planta de tratamiento permitirá dar certidumbre a sus habitantes y a quienes buscan invertir en la entidad. Agradeció al Presidente Enrique Peña Nieto, que a través de la Conagua se realicen infraestructuras como esta, las cuales permiten el crecimiento y trazar el rumbo de una ciudad más competitiva.

00000